



MINISTÈRE
DES ARMÉES

Liberté
Égalité
Fraternité

Secrétariat général
pour l'administration

Direction des ressources humaines
du ministère de la Défense

Olivier Bouchery

Directeur des ressources humaines
du ministère des Armées



Crédit photo : Lara Priolet - ECPAD

En conseil des ministres du 12 juin 2025, Olivier Bouchery a été **nommé** directeur des ressources humaines du ministère des Armées.

Diplômé du Master RH de Sciences Po Paris, il débute sa carrière en 2007 au sein du groupe L'Oréal en tant que responsable ressources humaines au sein de la division Recherche&Innovation, puis en tant que **directeur des ressources humaines d'une filiale industrielle**.

Dans le cadre de la campagne présidentielle de 2017, il s'engage pour contribuer aux propositions sociales d'un candidat avant d'être désigné pour en diriger l'ensemble des équipes programme.

De 2017 à 2022, il sert en cabinet ministériel, successivement aux ministères de la transition écologique, des collectivités territoriales et des Outre-mer.

En 2022, il est nommé **directeur adjoint du cabinet civil et militaire du ministre des armées**, notamment chargé :

- **des grands enjeux de politique RH ministérielle** (réserves, fidélisation, carrières, rémunérations) ;
- **de la gestion RH du haut encadrement du ministère** ;
- **des politiques en faveur de la jeunesse et du lien Nation-armées**, notamment à travers la refonte de la Journée défense et citoyenneté (JDC) et les projets liés au Service National Universel (SNU) et au Service militaire volontaire (SMV).

Il intervient également dans la gestion des crises institutionnelles touchant le ministère, en particulier sur la lutte contre les violences sexuelles et sexistes et les sujets mémoriels.

Âgé de 41 ans, marié et père de 2 jeunes enfants, Olivier Bouchery est nommé **directeur des ressources humaines du ministère à compter du 1^{er} juillet 2025**.